



COMMUNIQUÉ ADRESSÉ AUX PARENTS

Parents,

L'école de Marin risque une fermeture de classe à la rentrée prochaine.

Si vous avez un enfant né en 2022 qui n'est pas encore inscrit ou si vous connaissez des personnes susceptibles de scolariser leurs enfants à Marin, merci de relayer le message pour finaliser les inscriptions au plus vite.

Cordialement.

L'équipe pédagogique et la Mairie.

Ingrid Chessel,

Directrice de l'École de Marin

Vanessa Meriguet,

Maire adjointe, déléguée
à la Vie scolaire